

Fecha 01.08.2019	Sección Primera-Nacional	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------



COLIMA

Foto: Especial

Terminan análisis de restos óseos

La Fiscalía General del Estado de Colima concluyó ayer la obtención de perfiles genéticos de los restos humanos encontrados en las fosas clandestinas de la comunidad Santa Rosa, en el municipio de Tecomán. Son 69 cuerpos completos y cuatro restos humanos que no guardan relación entre sí, lo que da una suma total de 73 personas.

